

*Master Conseil Immobilier*

**3 Pièces**

**Réf. 84346213**

**2 580 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Appartement traversant 3 pièces de 70 m<sup>2</sup> situé au 5<sup>ème</sup> étage d'une résidence prestigieuse de la croisette. Possédant une Vue panoramique Mer et baie de Cannes jusqu'à l'ESTEREL et son merveilleux coucher de Soleil ...L'appartement est composé d'une pièce de réception avec sa cuisine USA, de deux chambres en suite avec SDD et dressings et d'une confortable terrasse de 10M<sup>2</sup>.Vous serez séduit par la situation géographique de ce bien au centre de la CROISSETTE avec toutes les plus belles plages, les restaurants les plus renommés et les boutiques de Marque. vendu avec une cave et un garageHonoraires ...

Apartment crossing 3 rooms of 70 m<sup>2</sup> located on the 5th floor of a prestigious residence of the croisette. With a panoramic view of the sea and bay of Cannes to the ESTEREL and its wonderful sunset ...The apartment consists of a reception room with its USA kitchen, two bedrooms en suite with SDD and dressing rooms and a comfortable terrace of 10M<sup>2</sup>.You will be seduced by the geographical situation of this property in the center of the CROISSETTE with all the most beautiful beaches, the most renowned restaurants and the brand shops. sold with a cellar and a garageAgency fees of 6% TTC at the ...

**MASTER CONSEIL IMMOBILIER MCI**

42 AV ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







*Master Conseil Immobilier*



*Master Conseil Immobilier*

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



*Master Conseil Immobilier*



*Master Conseil Immobilier*